
   
 
 
 

平成３０年６月１日（第２１１号）            青森県建築士会青森支部青年委員会  

今年も桜の開花が早かったのですが、今年は花粉症に悩まされなかった編集長松野です！！ 

日中は暖かい日が続いておりますが、季節の変わり目でまだまだ昼夜の寒暖差が激しいです…。 

体調には十分気を付けて下さい！！ 

 

「けんちくであそぼ」の様子 
 

    
今年もいつもの場所から！        遅刻してぐったりの平塚委員長      子供たちが集まり始めました 
 

    
折り紙建築完成！            姉妹で別々の体験をしました！     カルアミルクと平塚委員長 

 

支部総会の様子 
 

    
総会の様子                懇親会の様子             今年の還暦コンビ！！ 
 

 

けんちくであそぼ 
 

5 月 5 日、毎年恒例の合浦公園春祭りに参加しました。今年は前日まで天候が悪く、数年ぶりに雨のイベント

になるのではと思っていましたが、当日天候に恵まれることが出来ました。残念だったことは、今年も満開の桜

を見ることが出来なかったことと、八戸へ転勤となった洞内さんが、向こうのイベントが重なってしまったこと

により、来ることが出来なかったことです…。ですが！！今年は、洞内さんの代わりに、山中さんが手伝いに来

てくれた他、今年度入会のコクヨ東北販売(株)青森支店から、子供たちへの粗品としてノートをご提供頂いた上

に、岡崎さんが手伝いに来てくれました！と言うわけで、何とか例年通りの人員を確保することが出来ました。 
 

（※裏面へつづく） 



当日の朝、前日雨だったことから会場となるステージ前の状況を確認するため、集合時間より早く到着した編集

長松野ですが、既に岡崎さんと山中さんが到着していました！今年も合浦公園側のご厚意で、テーブルとイスをあ

らかじめステージ前に準備して頂いたおかげで、早めに到着したメンバーで準備してしまいました！テーブルとイ

スの設置が終わったところで、片山さんが看板を持って到着、その後続々とメンバーが集合しますが、平塚委員長

が来ません…。忘れているのか、寝坊したのか…。全員予定より早く集合していたため、予定時間まで待ちますが

連絡すら来ません…。開始時間が迫って来ますが、体験道具を平塚委員長が取りに行くことになっていたため、平

塚委員長が到着しないことには何も出来ない状況です…。思えば、二週間程前の役員会で平塚委員長に会った編集

長松野、道具を支部に取りに行くと言ったところ、平塚委員長に「負担をかけるわけにいかないから自分が取りに

行く」とカッコ良いことを言われ、頼りになる委員長だと思ったのですが…。どうしようと不安がりながら待つこ

と 30 分！ようやく平塚委員長が来ました。実は平塚委員長、前日から腰を痛め寝たきり状態だったとのこと…。

連絡もらえれば、逆に「負担かけるわけには…」って対応したのに（笑）とにもかくにも、無事に道具が到着した

と安心しつつ、急いで準備しますが…。あれ？持って来たのこれだけですか？！先月号で記載しましたが、在庫限

りとなっていた体験の材料が一切無ありません！！またまた、どうしようと平塚委員長を問い詰めたところ…以前

はまとめて置いていたのですが、どうやら分散して置かれてしまっていたようでした…。残念なことがまた増えて

しまいましたが、どうしようもないため、今回は折り紙建築と耐震模型製作体験の二種類で臨むことにしました。

しかも、編集長松野が昨年製作したサンプルたちも一切なかったため、春祭り初参加の山中さんと岡崎さんを巻き

込み、編集長松野と三人でサンプル製作を始めました！サンプルを製作していると、ちらほらと子供たちが訪れま

すが、幼児や小学校低学年の子供たちが多く、カッターを使用する折り紙建築が敬遠されます…。一方、小学校高

学年を対象として考えた耐震模型も部材を切り取るところから始めなければならないため、小さい子供たちには部

材を切り終えたところで達成感が生まれてしまい、組み立てまで至らないことが判明します…。幸い、例年より体

験者が少なかったため、全員で部材を切り取る作業を行いました！午後になり、耐震模型の体験数を十分に確保し

ていたのですが、日程が悪かったのか思うように体験数が伸びず、せっかくご提供頂いた粗品のノートも半分以上

残ってしまいました…。例年より早めに撤収し、参加可能なメンバーで打上げを行いました。打上げでは…お店特

製の麻婆豆腐で舌をやられ、カルアミルク片手に微笑む委員長を撮影したので掲載しておきます（笑） 

今回は、耐震模型を実験的に行ってみましたが、課題が山積みとなりました。秋のイベントへ向け、材料の確保

等考えていかなければならないと思います。今年も参加頂いた皆様、本当にお疲れ様でした。 

 

支部総会 

 
5 月 17 日、支部総会が開催されました。今年も誕生日なのに懇親会の司会を担当することになった編集長松野！

そろそろ誰かに代わって欲しいと思いつつ、洞内さんが抜けた穴を埋めるべく、事務局の仕事を一生懸命頑張りま

した！そのおかげか？！今年は 1 回もカミませんでした！あっ！！自覚がなかっただけで、カミカミだった場合は、

事務局までクレームを（笑）出席された皆さん、お疲れ様でした。 

 

省エネ法勉強会 

 
5 月 25 日、青年委員会で省エネ法の勉強会を開催しました。実は、青年委員会で企画している『建築物省エネ法に

係る適合義務の解説』の講習会を 5 月 31 日に三八支部で開催することになり、講師の平塚委員長以外参加出来な

い状況だったため、打合せを兼ねた勉強会をすることになりました。少数過ぎでしたが、参加者はお宝資料ゲット

です（笑）お宝資料が欲しい方は、次回の勉強会または講習会へご参加下さい！ 

 

 
毎年恒例の春祭りと支部総会が無事終了しました。青年委員会では、今年度も沢山の事業を抱えておりますので、

可能な限り毎月定例会を開催したいと思います。今月の定例会は 6 月 12 日の役員会後に行いたいと考えておりま

す。場所は県民福祉プラザ 4 階の中研修室です。役員会出席の方は終了後そのまま青年員会定例会にも参加して頂

ければと思いますので、よろしくお願い致します。 

 
-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・-・- 

青青年年委委員員会会６６月月定定例例会会  ６６月月１１２２日日（（火火））第第 22 火火曜曜日日  2200::0000～～  

    FFAAXX001177--772233--77110055  mmaaiill  iinnffoo@@aaaabbaa..ggrr..jjpp  ののいいずずれれかかででごご連連絡絡くくだだささいい。。  

（出席 ・ 欠席）   
どちらかに○をつけて返信ください  

             

氏名                TEL                     。 


